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書面質詢 

 

“公佈關於五萬人大型演唱會的研究” 

 

對於在氹仔澳門運動場舉行的備受爭議的“Seventeen”演唱會，行政

長官保證是次不幸經驗不會再發生，因為該處不是一個適合舉辦演唱會的

地點，並承諾將在今年年底舉辦一場大型演唱會，吸引約五萬名遊客來澳。

需要指出的是，由於氹仔澳門運動場內的草地受到嚴重破壞，影響了多項體

育運動的進行。 

基於此，本人向政府提出如下質詢，並要求適時給予清楚、準確、連貫

和完整的回覆： 

1. 針對上述活動，用家公司是透過體育局的“公共體育設施網絡”進

行預約，還是透過專函辦理特定活動抑或以其他途徑申請？ 

2. 在此情況下，究竟是由哪一個政府部門、體育局、專責私人公司或用

家公司對氹仔澳門運動場所造成的破壞進行了評估並計算出相應的

維修金額？關於五萬人演唱會的研究將於何時公佈？ 
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